

Ministra cubana de Educación destaca avance oportuno en la recta final del curso escolar



La Habana, 6 jun (RHC) La ministra cubana de Educación Ena Elsa Velázquez, destacó este lunes en La Habana el avance oportuno experimentado en la recta final del curso escolar que está por finalizar.

La funcionaria cubana afirmó que este año académico ha sido una etapa de consolidación de las adecuaciones y de la organización escolar en cada centro de enseñanza, como parte del proceso de perfeccionamiento continuo del sistema educacional de nuestro país.

Asimismo, valoró el apoyo y la participación directa de organismos, instituciones y empresas de la nación en la transformación de la enseñanza técnica y profesional, así como en la formación vocacional y orientación profesional, la preparación de los maestros y en el trabajo que se desarrolla en las escuelas pedagógicas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95931-ministra-cubana-de-educacion-destaca-avance-oportuno-en-la-recta-final-del-curso-escolar>



Radio Habana Cuba